

„Öffentliche“ hat Grund zum Feiern

Zusammen können 16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf insgesamt 450 Dienstjahre zurückblicken.

Im Rahmen einer Feierstunde dankten der Gesamtvorstand, der Personaldirektor und der Personalratsvorsitzende der Öffentlichen Oldenburg, am 06. November 2018, den Jubilaren für ihre engagierte und langjährige Tätigkeit bei dem oldenburgischen Regionalversicherer. Für jeweils 35 Dienstjahre überreichten der Vorstandsvorsitzende, Herr Dr. Knemeyer sowie die Vorstandsmitglieder Jürgen Müllender und Angelika Müller, die unterzeichneten Dankeskunden an Peter Prochmann, Jörg Heiduk, Petra Scholz, Kersstin Leirich und Ulrike Helterhoff. Für 25 Jahre im Unternehmen erhielten Jürgen Huntemann, Jürgen Ulrich, Gerd Tönjes, Andreas Petrack, Manucher Gharibpour-Diestekamp, Ralf Breves, Ramona Südbeck, Anja Schulte, Anne Kurdi, Kerstin Gorke und Mireille Devous eine Urkunde. Der harmonische Abend wurde nach einem gemeinsamen Abendessen mit einer Stadtführung durch die Oldenburger Innenstadt beendet.

Die Öffentlichen Versicherungen Oldenburg sind ein traditionell gewachsenes Unternehmen im Oldenburger Land und damit nicht zuletzt auch ein wichtiger Arbeitgeber der Region. „Heutzutage ist es nicht mehr selbstverständlich, eine so lange Unternehmenszugehörigkeit zu feiern. Daher freuen wir uns umso mehr, unseren Jubilaren heute für Ihr großes Engagement danken zu dürfen. Mit Ihrem Know-How tragen Sie tagtäglich zum Erfolg unseres Unternehmens bei“, berichtet Dr. Ulrich Knemeyer erfreut.

Weitere Informationen:

Öffentliche Versicherungen Oldenburg
Pia Marie Schubert
Stauplatten 11
26122 Oldenburg
Tel.: 0441/2228 201
E-Mail: pia_marie.schubert@oevo.de

Oldenburg, 08. November 2018

Die Öffentliche Oldenburg:

Mit rund einer Million Versicherungsverträgen ist die Öffentliche Oldenburg mit einem umfassenden Angebot an Schaden- und Personenversicherungen der Marktführer im Oldenburger Land. Träger sind der Niedersächsische Sparkassen- und Giroverband, die Landschaftliche Brandkasse Hannover und das Land Niedersachsen. Geschäftsgebiet ist das ehemalige Land Oldenburg. Nahezu 700 Mitarbeiter sind für das regionale Unternehmen tätig, darunter rund 80 selbständige Handelsvertreter und ihre Mitarbeiter. Gemeinsam mit dem zweiten Vertriebspartner, den Sparkassen, bilden sie ein flächendeckendes Servicenetz. Nicht nur als Versicherer und Arbeitgeber, auch als Sponsor zahlreicher Projekte im sportlichen, kulturellen und sozialen Bereich engagiert sich die Öffentliche Oldenburg für die Menschen in ihrer Region. Mehr Informationen: www.oeffentlicheoldenburg.de

